

Con la asistencia de Miguel Oliver, secretario general de Pesca

Ayer se inauguró la Consulta Técnica sobre el coral rojo

Miguel Oliver, secretario general de Pesca, reconoció ayer que, efectivamente, desde hace un año el Gobierno tiene constancia de que barcos coraleros italianos faenan en aguas españolas.

Miguel Oliver estuvo en Palma para asistir a la Consulta Técnica sobre el coral rojo que ayer se inauguró en Palma y en la que participan científicos de varios países. En la fotografía, el presidente Cañellas en la apertura de la consulta.

(Información página 7)



Miguel Oliver, secretario general de Pesca

«Se está elaborando una nueva ley sobre el coral rojo»



Reconoció la presencia de barcos coralleros italianos en aguas españolas

T.B.

Miguel Oliver, secretario general de Pesca, anunció que en breve será elaborado un decreto ley que regule en materia de extracción y explotación del coral rojo, ya que la actual legislación data de 1965. Para ello se atenderán las sugerencias de los científicos participantes en la Consulta Técnica que ayer dio comienzo en el Instituto Oceanográfico de Palma.

El secretario general, que también informó de la futura promulgación de una ley de Pesca, confirmó que desde hace un año se ha detectado la presencia de barcos coralleros italianos en aguas españolas, sobre todo en el mar Alborán, aunque según indicó, se han efectuado ya detenciones y se han puesto las multas correspondientes.

Hacia una industria de transformación

La nueva ley sobre el coral rojo tenderá a equilibrar la actual situación, aunque señaló que podría haber algún perjuicio ecológico aunque se procuraría que

la incidencia fuera mínima. Por otro lado, la Administración española, se muestra dispuesta a potenciar una industria de transformación hacia los países iberoamericanos, ya que los mercados europeos están muy saturados. Esto posibilitará, a su vez, un aumento de puestos de trabajo, algo que, en opinión de Miguel Oliver, deberá tenerse en cuenta a la hora de plantearse la reconversión pesquera.

Concluyó diciendo que a pesar del poco desarrollo de la extracción coralífera en España, el coral rojo se halla actualmente en la misma línea de comercialización del diamante.

(Foto: JUANET)